

Erfolgreiche Lipperbrucher Großkaliberschützen 2019-2020

Der SSV Blau-Weiß Lipperbruch stellte bei den Rundenwettkämpfen im Kreis Soest – Lippstadt eine Großkalibermannschaft. Die Schützen Arvid Klaudt, Matthias Reen und René Sekulla absolvierten jeweils drei Wettkämpfe mit der Sportpistole und dem Sportrevolver. In beiden Disziplinen führten sie die Siegertabellen an.

In der Einzelwertung Sportpistole Herren I eroberte René Sekulla die Position drei. Bei den Herren III erkämpfte Arvid Klaudt Silber vor seinem Teamkollegen Matthias Reen auf dem Bronzerang. Klaus Vogt und George Clavery starteten einzeln. Sie erreichten in der Altersklasse IV die Plätze 4 und 7. Auch in der Einzelwertung Sportrevolver waren sie in ihren Altersklassen auf dem Siegerpodest zu finden: Matthias Reen Erster, Arvid Klaudt und René Sekulla Zweiter. George Clavery und Klaus Vogt belegten die Plätze vier und fünf.



(Archivfoto):

Das sehr erfolgreiche Großkaliberteam des SSV Blau-Weiß Lipperbruch (v.l.) Matthias Reen, Arvid Klaudt und René Sekulla. Es fehlen George Clavery und Klaus Vogt.